
C’est un vote pour élire les députés. 

Un député est une personne élue par les citoyens pour les représenter à l’Assemblée
nationale et faire des lois. Il vérifie aussi que le Gouvernement fait bien son travail. 

Christine Arrighi est candidate aux élections législatives et représente le Nouveau
Front Populaire pour la 9e circonscription de Haute-Garonne.

L’élection législative se déroule en deux temps : le premier vote a eu lieu le dimanche
30 juin 2024 et le deuxième vote sera le dimanche 7 juillet 2024. 

Cette élection est historique, votre vote peut tout changer. 
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C’est quoi ?

CHRISTINE ARRIGHI
avec

députée sortante

Profession de foi - Facile à
Lire et Comprendre (FALC)




